

# Tekan Laka Lantas, Polres Sumbawa Berikan Penyuluhan Lalin Pada Sejumlah Masyarakat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.SELARASNEWS.COM](http://SUMBAWABARAT.SELARASNEWS.COM)

May 24, 2023 - 08:21



Sumbawa Barat NTB - Dalam menekan terjadinya Kecelakaan Lalulintas ( Laka Lantas) Satuan Lalu lintas ( Sat Lantas) Polres Sumbawa Barat Berikan pembinaan dan penyuluhan 'MANTAP' (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) kepada sejumlah kelompok masyarakat di Sumbawa Barat, (23/05).

"MANTAP" merupakan Motto/slogan/ motivasi Polres Sumbawa Barat dalam melaksanakan program Polri (Presisi). Kegiatan tersebut dilaksanakan bertempat di jalan raya Tana Mira Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat, IPDA Edi Sobandi Adireja S.Sos menjelaskan kepada media di ruangan kerjanya, dalam kegiatan Pembinaan dan Penyuluhan (Binluh) ini sebagai pelaksana Kanit Dikmas (Pendidikan Masyarakat) Briпка Junaidi dan anggota Satuan Lalu Lintas Polres Sumbawa Barat," jelasnya.

Edi mengatakan, Satuan Lalu Lintas Polres Sumbawa Barat melangkah 'MANTAP' (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) dalam melaksanakan

Pembinaan dan Penyuluhan Lalu Lintas di jalan raya Tana Mira.

" Kanit Dikmas (Pendidikan Masyarakat) Bripka Junaidi bersama anggota Satuan Lalu Lintas Polres Sumbawa Barat dalam kesempatan tersebut memberikan imbauan kepada masyarakat agar tertib berlalu lintas di jalan raya dan mematuhi peraturan berlalu lintas, agar terciptanya kelancaran berlalu lintas dan mencegah terjadinya Kecelakaan Lalu Lintas (Laka Lantas) ," ujar Kasi Humas.

Kasi Humas menambahkan, adapun kegiatan yang lainnya dari Kanit Dikmas Bripka Junaidi bersama anggota Satuan Lalu Lintas Polres Sumbawa Barat seperti melaksanakan : Penyuluhan ke Komunitas ojek dan komunitas motor, Sosialisasi tentang tertib berlalulintas ke sekolah sekolah, dan Melaksanakan pembinaan terhadap Saka Bhayangkara (Pramuka anak SMA didikan Polisi).

"Disamping itu Bripka Junaidi juga mengajar Al Quran di TPQ Daril Hidayah SDI Bina Ummat berlokasi di Rorapedi," pungkasnya.. (Adb)